
La Galerie de Portraits de la Foi : Joseph

Par la foi, Joseph, alors qu'il était mourant, fit mention du
départ des enfants d'Israël et donna des instructions concernant

ses os (Hébreux 11:21).
Joseph  est  l'un  des  hommes  les  plus  remarquables  de  la  Bible.  Sa
persécution,  ses souffrances,  son esclavage,  son emprisonnement  et  son
exaltation sont des illustrations prophétiques de Christ. Dieu était avec lui
et protégeait Joseph dans la maison de Potiphar et en prison, bénissant tout
ce qu'il faisait. Finalement, Joseph est sorti de prison pour interpréter le
rêve  de  Pharaon  et  transformer  son  royaume.  C'était  un  homme  qui  a
développé la plus grande nation sur terre à cette époque par la grâce de
Dieu. Et, en sauvant le royaume de la famine, Joseph put sauver sa propre
famille et revoir son père, qui l'aimait si tendrement. Il a fait tout cela par
la main de Dieu.

Il y avait beaucoup de choses que Joseph a accomplies qui auraient pu être
rapportées dans Hébreux pour décrire sa foi. La plus surprenante est celle
que nous avons lue. Il a donné des instructions concernant ses os (Genèse
50:25).  Vous pourriez être pardonné de demander pourquoi ceci  était  si
important. C'était important car cela nous montre que Joseph regardait vers
l'avenir. Bien qu'il ait vécu une vie extraordinaire en Égypte, son cœur était
dans la Terre Promise. Joseph avait la foi pour espérer. Il a regardé vers
l'avenir lorsque son peuple quitterait l'Égypte et retournerait dans le pays
que Dieu leur avait donné. Joseph croyait aux promesses de Dieu. Et, bien
sûr, lorsque Moïse quitta l'Égypte la nuit de la Pâque, il emporta avec lui
les os de Joseph (Exode 13:19). On dit que Joseph a eu les funérailles les
plus longues de l'histoire. Cela a duré plus de quarante ans ! Pendant que
les enfants d'Israël traversaient le désert, Joseph allait partout avec eux.
Enfin, lorsque les enfants d'Israël entrèrent dans la terre promise, Josué
enterra les ossements de Joseph, le grand homme de Dieu, à Sichem (Josué
24:32).

Dieu a rempli nos cœurs de Foi, d'Espérance et d'Amour. Le plus grand
d'entre eux est l'amour, qui est éternel. La foi cédera la place à la vue et
l'espérance se réalisera. Mais maintenant, non seulement la foi est active,
mais  l'espérance  est  également  active.  Nous  devons  avoir  la  foi  pour
espérer.  La  Bible,  bien  sûr,  utilise  le  mot  espérance  d'une  manière
entièrement différente de son utilisation actuelle. Aujourd'hui, l'espérance
signifie quelque chose que nous aimerions qu'elle se produise, mais il n'y a



aucune  certitude  que  cela  se  réalisera.  L'espérance  du  chrétien  dans  la
Bible se réfère à quelque chose de futur mais de certain. Joseph connaissait
cette  certitude  et  croyait  que  Dieu  conduirait  son  peuple  vers  la  terre
promise. Et il s'est préparé pour cet événement. Nous croyons qu'un jour le
Christ reviendra. et selon les paroles de l'apôtre Paul, alors « nous serons
toujours avec le Seigneur ». (1 Thessaloniciens 4:17). Selon les paroles de
Jean,  « nous serons semblables  à lui,  car  nous le  verrons tel  qu'il  est »
(1 Jean  3:2).  C'est  une  espérance  purificatrice :  « Et  quiconque  a  cette
espérance en lui se purifie, comme lui est pur » (1 Jean 3:3). Et, bien sûr, le
Seigneur Jésus lui-même a dit : « Je reviendrai et je vous prendrai auprès
de  moi »  (Jean  14:3).  L'espérance  chrétienne  est  « sûre  et  ferme »
(Hébreux 6:19). Ce qui n'est pas certain, c'est si nous vivons nos vies dans
la réalité de cette venue. Est-ce que cet espérance en Lui purifie nos vies ?

Dans  notre  maison,  j'ai  tendance  à  adopter  une  approche  nonchalante
envers les visiteurs. Leur arrivée imminente me dérange rarement. D'un
autre côté, June s'occupe activement d'être prête à ce que nos amis frappent
à  la  porte  et  regarde  souvent  par  la  fenêtre  pour  que  leur  voiture
apparaisse. Elle anticipe leur venue et agit en conséquence. L'espérance du
retour du Christ a transformé le témoignage des premiers chrétiens. Leur
mot d'ordre était Maranatha - le Seigneur vient. Cela devrait être le nôtre.
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